



Rotary



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと

NO. 2405

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp



例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 高野 実会員



「蓮畑」

◆地区大会のご案内 富山RC 神崎直志君、中曽根勝人君
 来たる10月27日(土)28日(日)の両日、地区大会を開催致します。大会テーマは「ロータリーを知ろう知ってもらおう」ということで、メイン会場は、富山国際会議場です。シンプル&コンパクトな大会という運営方針のもとで、準備を進めております。二日目の10月28日(日)には、地区大会記念講演として、竹田恒泰氏の「日本はなぜ世界で一番人気があるのか」と題し、講演会を開催致します。講演が終了致しましたら会場を国際会議場の横にあります ANA クラウンプラザ 富山に移しまして大懇親会を開催いたします。心よりお待ち申し上げます。

☆ニコニコボックス 7/10 榎 祐人委員長

八塚昌俊様 (高岡北RC) 皆さん初めまして。一年間、皆様のお役に立てるよう頑張りますのでよろしくお願い致します。富山RCの皆様 地区大会ご参加、宜しくお申し込み申し上げます！岡部君 大洪水災害にあわれた皆様に、心からお見舞い申し上げます。今日は八塚ガバナー補佐の訪問です。ご苦勞様です。地区大会のPRに神崎様、中曽根様、大成功を祈ります。荒井君 八塚ガバナー補佐、本日はお役目ご苦勞様でございます。米山記念奨学生カレドアデルアブデルラフマンガンドウル君。ビジター富山RC神崎直志様、中曽根勝人様、ようこそいらっしゃいました。
 久恵君 八塚ガバナー補佐、今日はよろしくお願い致します。地区大会キャラバン隊、ご苦勞様です。
 松井君 八塚ガバナー補佐を迎えて、心より歓迎致します。宜しく御指導下さい。
 高野君 八塚ガバナー補佐様、ようこそ。皆出席賞、有難うございます。
 澤田君 八塚ガバナー補佐、地区大会キャラバン隊の富山RCの皆さんをお迎えして。ご苦勞様です。
 古瀬君 八塚ガバナー補佐ようこそ。大雨で災害にあわれた方、お見舞い申し上げます。
 木勢君 ガバナー補佐をお迎えして。
 北島君 八塚ガバナー補佐をお迎えして。地区大会PR富山RCの方々をお迎えして。
 岩木君 ガバナー補佐をお迎えして。
 木本君 第四分区ガバナー補佐、八塚昌俊様迎えて。
 船藤君 八塚ガバナー補佐、ようこそ。
 税光君 ガバナー補佐の来訪を楽しみにしておりました。今日は、よろしく。
 尾山君 八塚ガバナー補佐、ようこそ。
 武田君 南砺市消防団、レディー分団へのご厚情有難うございました。
 川合君 7日釧路で「棟方志功の福光時代」の展示会に行ってきました。気温13℃で肌寒い日でした。家内とカヌーで釧路湿原を1時間30分の散策でした。寒かった。
 石崎和君 豪雨死者、130人超、まだ捜索中。まだ増えそう。冥福をお祈り致します。
 三吉君 誕生祝、有難うございます。
 中田修君 誕生祝、皆出席賞、有難うございました。
 井沢君 皆出席賞いただきました。有難うございます。
 中田裕君 皆出席賞有難うございます。
 大西君 八塚様、カレド君、神崎様、中曽根様、ようこそ。梅雨も明けて…今日は7月10日ナ・ン・ト暑い日になりました。皆出席の出席賞をいただき、有難うございます。しかし……関所にはいつものお方が……？
 南部君 久々にニコボックスに投入しました。なぜか山田喜代美さんの顔を合わせると「出さざるをえなくなりますよね〜。」
 山田喜君 吉田さんと山田は、これで早く、お昼が食べれそうだったのにまたもや、ダメそうです。
 松村君 ニコニコいっぱい例会になりますように。

第2465回例会 平成30年 7月10日(火)晴れ

G補佐事前訪問11:30~12:00クラブアッセンブリー

◆点 鐘 12:30 岩木貴之会長

◆司 会 森 悦夫SAA

◆ソング: 「奉仕の理想」

◆ゲスト: 富山第四分区G補佐 八塚昌俊様 (高岡北RC)
 米山記念奨学生 カレド・アデルアブデル・ラフマンガンドウル君

◆ビジター: 神崎直志様 中曽根勝人様 (富山RC)

◆会長の時間 岩木貴之会長

皆さん今日は!今日は本年度の2回目の例会ですが、この場所では初めての例会で、いまだ緊張感やプレッシャーが重くのしかかっております。

さて、本日はガバナー補佐訪問で、本年度の富山第4分区担当の八塚ガバナー補佐にお越しいただいております。

後ほど、卓話を頂戴いたします。

また、富山ロータリークラブより地区大会のPRの為、神崎直志君・中曽根勝人君にご来訪いただいております。

そして、米山奨学生のカレド君にもきていただいております。後ほど奨学金を手渡したいと思います。

本日は多くのゲスト、ビジターをお迎えしていますので、こちらで会長の時間を終わります。

◆幹事報告 久恵龍三幹事

①R米山記念奨学会より「2018年度上期普通寄付金」の依頼
 →これは本日口座振替をしておりますのでその中から上期分一人3,000円を寄付として処理させていただきます。

②ガバナー事務所より、「RI公式推薦書式」について

③富山RCより、「地区大会リーフレット送付」について
 →皆様の机の上に配布してあります。

④氷見・砺波・東となみRCより「2018-19年度活動計画書」受領

⑤氷見RCより会報受領

⑥高岡・高岡北・小矢部中・射水RCより例会変更の案内受領

本日のプログラム 7月17日(火) 第2466回

ロータリーソング指導 (三吉志代子先生)

担当 森 悦夫SAA

◆出席報告 吉田実委員長

会員数	7月10日出席率	6月26日の修正
48 (免除1)	82.97% (欠8)	80.00% (欠11メーク3)

メキップ: 木勢博文君、澤田喜朗君、中田裕二君。

次回の予定 7月24日(火) 第2467回

ガバナー公式訪問 (若林啓介ガバナー)

担当 岩木貴之会長



今年度分区のお世話をさせていただくことになりました、高岡北RC所属の八塚と申します。一年間よろしくお願ひいたします。

若林ガバナーの公式訪問の時に詳しくお話しされるとは思いますが、この場を借りまして少しお話をさせていただきます。

今年のRI会長のテーマは、『BE THE INSPIRATION』であります。

会長エレクト研修セミナーや地区研修・協議会に参加された会員の方々は何度もお聞きになられているとは思いますが、私も最初にこのテーマを聞いたときは、意味が理解できず戸惑ったものでした。日本語訳は『インスピレーションになろう』ですが、どう理解してよいか迷いました。若林ガバナーの説明では【Inspire】日本語訳で【鼓舞する・激励する・発奮させる】などの意味合いを持つ動詞の名詞形と理解すればよいとのことでした。ここ数年RIのテーマは難しいですね。

若林ガバナーが、アメリカで研修のために渡米された時のお話の中で空港の職員ですら、ロータリーの存在を知らない人がいる。パリー・ラシンRI会長の説明を抜粋してお話しさせて戴きます。

全世界で、ロータリーはかつてないほど重要な存在になっており、より良い世界を築くその潜在能力は莫大です。残念なことに、ロータリーがどんな団で、どんな活動をしているのかを十分に理解している人は多くありません。私達のクラブ内でさえ、多くのロータリアンがロータリーについて十分に知らず、ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受していません。

一番大切なのは、前向き変化を生み出し、私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域社会そして組織全体から引き出すための『インスピレーション』となる必要があるのです。

この説明を聞いて少しこのテーマの意味が分かり始めていたかと思えます。

また、パリー・ラシンRI会長が掲げる地区の活動方針につながるのだと考えています。

では、地区の活動方針は【ロータリーを知ろう、知ってもらおう】です。

若林ガバナーはロータリーの目標として11の項目を掲げられました。

優先項目Ⅰ クラブのサポートと強化

1. 現会員を維持する
2. クラブの会員数を増やす
3. 新クラブを結成する
4. 女性会員、40歳未満の会員、ロータリーに入会するローターアクターの数を増やす

現在、日本は3つのゾーンに分かれています。ゾーンとは、全世界にあるクラブを32のゾーンに分けています。大体一つのゾーンは35,000人の会員を基準としているそうで

す。私たちが所属しているゾーンは第2ゾーンですが、会員数の減少で基準を満たしていないそうです。また、世界的にみて、女性会員の比率は約20%だそうですが、当地区の割合は5%ぐらいだそうです。このような現実から若林ガバナーは優先項目に挙げられました。お恥ずかしい話ですが、私が所属するクラブも会員数の減少に悩んでいるクラブの一つです。会員増強と退会防止は急務の問題だといえます。

私もクラブの中では、若手のつもりでいましたが、会員の平均年齢に達してしまいました。入会5年未満の会員と会員歴の長い方々とのコミュニケーションをどのようにするか、できれば分区内の各クラブの方々とお話し合いができればいいなと考えています。

優先項目Ⅱ 人道的奉仕の重点化と増加

5. ポリオ撲滅活動への現金寄付と地区からのDDF寄贈を増やす
6. DDF利用した地元や海外での地区助成金並びにグローバル助成金を増やす
7. インターアクトとローターアクトが地元のロータリークラブや地域社会と一緒に、奉仕プロジェクト(環境関連のプロジェクトを含む)に参加するよう促す
8. 年次基金への寄付を増やし、2025年までに20億2500万ドルの恒久基金を達成する

ポリオに関しては、2カ国を残すのみだそうです。地区協会で講演をいただいた松本祐二氏によると、ポリオが撲滅されると発症していない国もおおいに助かるとのことでした。日本でもいまだにポリオの予防接種を行っています(税金を使って)が撲滅されると、予防接種を止めることができるのだそうです。

富山県で考えると、インターアクトクラブは確か6クラブ(高岡RC→伏木高校、高岡西RC→高岡商業高校、南砺RC→南砺総合福光高校、魚津RC→魚津工業、砺波RC→砺波工業、高岡北RC→高岡向陵高校)ロータアクトクラブに関しては当分区には南砺ローターアクトクラブ。私は、2年間地区のインターアクト委員をさせていただきましたが、石川県と富山県とは考え方が大きく違うように感じました。ホストクラブとインターアクトクラブとの関係を私達は、再度考える必要があるのではないのでしょうか？

優先項目Ⅲ 公共イメージと認識度の向上

9. ポリオ撲滅におけるロータリーとロータリアンの役割の周知を図る
10. ロータリーへの認識を高め、「世界を変える行動人」キャンペーンを推進する
11. ロータリーショーケースとアイデア応募サイトを利用したり、クラブ史を記録することで、ロータリークラブのプロジェクトに対する認識を高める

この重点項目を推進するために、ロータリー賞が設置されました。会員の皆さん、ロータリー賞を獲得できるように皆さんで頑張ろうではありませんか。

微力ではありますが、皆さん方の活動をサポートできるように頑張りますのでご協力よろしくお願ひいたします。

(会報担当・北村孝志)